
 

 

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 12.04.2018 

AN/0539/2018 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 17.04.2018 

 

Kostenprognose Instandhaltung des unterirdischen Straßenbahn-Netzes in Köln 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wolter, 
 
die Ratsgruppe GUT bittet Sie,  folgende Anfrage auf die Tagesordnung des Verkehrsausschusses am 17.04.2018 
zu setzen. 
 
Im Rahmen der aktuellen Diskussion um die Ost-West-Achse und die unterschiedlichen Tunnelvarianten nebst 
einer oberirdischen Lösung, stellt sich die Frage künftiger Belastungen bei der Instandhaltung und Sanierung der 
gesamten U-Bahn-Infrastruktur. 
 
Unsere Fragen: 
 
1) Welche Kostenprognosen erheben die Stadt und die Kölner Verkehrsbetriebe für die Sanierung und Instandhal-
tung der bestehenden U-Bahn-Infrastruktur in einem mittel- und langfristigen Zeitraum? 
  
2) Mit welchem Zeitraum und welchen Kosten rechnet die Verwaltung, bis das gesamte Tunnelsystem gemäß 
gesetzlicher Richtlinien auf den aktuellen Stand der Brandschutzbestimmungen saniert wurde? 
  
3) Nach Informationen der Ratsgruppe GUT ist vor allem die Betonsanierung der Tunnel ein drängendes Thema. 
Mit welchen aufwändigen Eingriffen und Kosten ist hier zu rechnen? Wurden zur Finanzierung der Betonsanie-
rung Rücklagen gebildet?  
  
4) Welche aktuellen Vorlagen zu diesen Themen liegen bereits vor? 
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Mit Dank für die Antwort. 
Gez. Tobias Scholz 
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